

L'ORCHESTRE DES JEUNES du Nord vaudois.

L'envie d'un projet « orchestre de jeunes musiciens » a germé il y a déjà plusieurs années. Aucun orchestre ne propose aux jeunes musiciens d'instruments à cordes l'opportunité de faire de la musique d'ensemble dans notre région. Certaines formations existent pour les débutants, d'autres pour des musiciens expérimentés, mais il reste un espace vacant pour les jeunes qui ont acquis un certain niveau individuel.

L'Orchestre des Jeunes du Nord Vaudois a ainsi été créé en septembre 2021. La 1ère session qualifiée de "pilote" a débuté avec un effectif de 8 musiciens pour se terminer avec 25 participants aux concerts. La 2ème session a réuni plus de 30 jeunes pour les concerts de décembre 2022.

A l'issue de la 1ère session et au vu de son succès, une association a été créée afin de rendre visible et de soutenir le travail des jeunes musiciens. Cette association a aussi comme but de rechercher des fonds pour pouvoir offrir une salle de répétition ainsi que du matériel de percussion puisque l'orchestre répète encore dans des locaux provisoires.

Les futurs projets sont prometteurs puisque à l'issue de la 2ème session certains acteurs culturels de la région ont contacté l'orchestre pour des collaborations ou des engagements. Yves Hurlimann est dès lors confiant que cet orchestre puisse être durable et permette de créer un réservoir de musiciens pour des orchestres adultes, tout en montrant que le travail des jeunes est d'une grande qualité.

Orchestre des Jeunes du Nord Vaudois sous la direction d'Yves Hurlimann
Samedi 25 mai 20h. Temple d'Orbe.